

Le concert proposé par le chœur Arte Misia est axé sur le romantisme et plus précisément sur les formes musicales courtes : le lied et le motet ; (le lied étant un chant pour voix et piano sur un poème allemand et le motet est une composition musicale écrite à partir d'un texte religieux). Arte Misia est un octuor, les chanteurs sont tous des amateurs ayant des expériences diverses dans le chant. Être membre d'un octuor nécessite une grande maîtrise de la musique et une grande autonomie. Il regroupe des personnes désireuses de partager leur goût pour la musique chorale et musicale. Le pianiste, Yann Nollé, chef de chœur professionnel et professeur de conservatoire, coordonne cet ensemble engagé, autour d'un registre essentiellement classique. Des œuvres de Felix Mendelsson, compositeur, pianiste organiste et chef de chœur allemand - Franz Schubert, compositeur romantique autrichien - César Franck, organiste et compositeur romantique belge.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité